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　自分は今回初めて清掃登山に参加しました。

　実際に参加してみないと、想像よりも沢山ゴミが落ちていることや登山道に

ついて知れなかったので参加して良かったと思っています。

　また登山道の倒木の処理を行うことで、実践でのこぎりの使い方も学べたのも

参加して良かったと思えました。

　参加された方々もパワフルで、元気をもらいながら最後まで清掃登山に

のぞむことが出来ました。

　　倒木撤去の作業後倒木撤去の作業中

　「清掃登山に参加頂いた市民からのコメントです」


